

OPÉRATION BOUDE RIZ



VENDREDI 31 MARS

Cette année encore l'école Saint-Michel compte sur vous pour vous associer financièrement et personnellement au bol de riz.

LE BOL DE RIZ. C'EST QUOI ?

Le Bol de Riz est une action de solidarité à l'occasion du Vendredi Saint. Les fonds récoltés lors du bol de riz sont versés à deux associations.

COMMENT ON SE PASSE ?

- Vous avez reçu une circulaire d'inscription.
- Si votre (vos) enfant(s) est (sont) en maternelle : vous y précisez si vous voulez que votre (vos) enfant(s) y participe(nt) ou non.
- Si votre enfant est en primaire ; il y participe automatiquement.
- Vous pouvez également vous inscrire pour partager ce moment de solidarité!
- Le vendredi 31 mars, le repas habituel de cantine est remplacé par un bol de riz accompagné de sauce tomate et d'un fruit.
- Les repas enfants seront facturés comme d'habitude, les repas adultes sont à payer sur place le jour du bol de riz (6€).

LA LÈRE ASSOCIATION SÉLECTIONNÉE CETTE ANNÉE : L'ŒUVRE d'Orient Les chrétiens de France

« Plus que jamais l'éducation est un défi majeur pour l'avenir de cette région en général et des communautés chrétiennes en particulier.»

> Mgr Pascal Gollnisch, Directeur de l'Oeuvre d'Orient.





PROJET IRAK: AIDE À LA SCOLARISATION

au service des chrétiens d'Orient

Offrir une école chrétienne à 200 familles à Diana au Nord-Est du Kurdistan irakien.

L'éducation est l'affaire de tous, aidons-les à scolariser les enfants de ces 200 familles.

IN 20DE ASSOCIATION SÉLECTIONNÉE :

Deux enfants de l'école partiront avec leur parent, à Madagascar, pendant les vacances de Pâques dans le cadre de l'association « DENTISTE SANS FRONTIÈRE».

Vos dons serviront à soigner les dents des enfants malgaches.

Nous partons cette année 6 semaines après les étudiants pour faire une deuxième série de soins à Ankadibe : 40 km ou 6 h de piste de Antananarivo (car beaucoup arrivent quelques jours trop tard le temps que la rumeur arrive au fond des campagnes...)

Une partie de notre temps sera aussi consacré à la prévention dans les écoles primaires autour de Ankadibe et de Anankao où les enfants auront la chance d'aller passer quelques jours à l'école.»

